
議 事 録 
会 議 名 日  時 場  所 記録者 

H25 年度 第２回理事会 H25．６．２（日）18：30～ クラブハウス 木下 
参 加 者 飯田、杉岡、矢野、山本、栗原、藤原、波戸岡、稲垣、澤井、岩田、濱野、 

木下 計１２名（欠席 巽、長谷川、井上） 
案   件 内          容 

１、総会について 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

２、その他 
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日程：６月１６日（日）１８：３０～ 
場所：クラブハウス 
○ 総会資料について（資料読み合わせ・議事録の名前確認） 

 担当：議長（巽）   事業報告（杉岡） 事業報告（杉岡） 
    決算報告（藤原） 事業予算（藤原） その他（事務局） 
    議事録署名人（杉岡、岩田、藤原） 

○ 総会資料と書面評決書を会員（理事+コーチ全員）へ送付（６／4～予定） 
     →欠席の方は、書面評決書返送とする 
（総会資料内の変更、訂正箇所→６/3 宮本さんに再作成してもらう） 
toto 助成決定（卓球、バドミントン、キッズ、太極拳、ちびっこ武道） 
○ 体力測定会反省（４／28） 
・今年度は学生の交通費がかさんだ←来年度も出す予定 
・開始前に各コーナーで学生との打ち合わせ必要（シャトルラン前も） 

→来年度子供達の集合時間、開始時刻を遅くし測定会終了時間もずらす 
・各コーナーで子に計測の意味を伝える。（学校より悪いと言う子多い） 
【スポ推より反省】 
＜上体おこし＞ 
・学生タイム測定者度々いなくなる→担当場所から離れない事徹底する。 
＜反復横とび＞ 
・何人ずつ行うか指示する人がいなかった。 
＜立ち幅跳び＞ 
・マットの真ん中にメジャーを置いておりわかりやすかった。 
＜シャトルラン＞ 
・計測方法がわからない学生がいてる為計測前に説明の時間を増やす。 
・子供に回数を伝えてもわからなくなるので測定する人が記入。 
・子供が直接担当者に用紙を渡しその人目掛けて走る等わかりやすくする 
・ラインが消えるので１回目計測後ラインを引きなおした方がよい。 
＜その他＞ 
・グランドとの連携が取れていないので各コーナーに「チェックシート」

を置き、どの班が来てないか把握必要。 
・各コーナーで最初と最後の挨拶はした方がよい。 
・次々と空いているコーナーに呼ばれ班がばらばらになり流されるので班

内でもグループ分けをして回るのがよいのでは？ 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

○市民祭り報告（５／１１） 
イベント T シャツ作成、スクール紹介のパネル持参、チラシ 600枚配布 

(スポ推より 学生のお手伝いが多数あり年齢の近い子供達が喜んでいた) 
○今後の事業 
・チャレンジスイミング   ７月１３日（長野） ２０日（小山田） 
・サマーキャンプ  ７月２７,２８日（木津川カヌー） 

FC バス使用（新谷コーチ運転）  女性スタッフ未定 
６月１６日事前打ち合わせ 

・宿題タイム｢うちわ作り｣  ８月３日（午前中） 
   ＊暑い時期なのでクラブハウスで実施したい。 
○実習生受け入れ    （関学、大谷） 
○クラブ通信発行部数について 
  今年度３５００部←少し足らない。次号２００か３００増やす？ 
○スクール状況について  別紙参照 
  卓球（土）６月よりコーチ３名→４名に増やす。 
○１０周年記念品   タオル決定（発注済） 
５／26 大阪 SCネット NPO 法人 法人化記念式典出席 
６／30 大阪 SCネット中地域交流会 
８／1～ ドイツホームステイ受け入れ（中岡さん） 
学校内児童放課後学級のスタッフ依頼役所から来るかも？ 
 
 
 

 


